



Presenta Morena campaña para exhibir “a los traidores a la patria”

**ENRIQUE MÉNDEZ Y
GEORGINA SALDIERNA**

La dirigencia de Morena anunció que, a partir del domingo, distribuirá carteles con nombre, foto y partido de los diputados que votaron contra la reforma eléctrica.

Se trata de que los carteles sean pegados en paredes o colgados en tendedores para que los ciudadanos conozcan “a los traidores a la patria”, según el líder Mario Delgado.

Tras el anuncio de la campaña, el dirigente del PAN, Marko Cortés, sostuvo que, antes, Mario Delgado “debe aclarar cuál es su relación con los hermanos (Julio César y Sergio) Carmona. Sergio fue ejecutado por los vínculos con el trasiego de

hidrocarburos. Debería explicar por qué él y alcaldes de Morena se mueven en vehículos y aviones de la empresa de los hermanos Carmona

con vínculos con la delincuencia organizada”. Dijo que el PAN presentará una denuncia para que Delgado “responda ante las autoridades”.

Por la mañana, en conferencia de prensa, Delgado presentó un ejemplo de los carteles con la imagen del diputado Salomón Chertorivski (MC), presidente de la Comisión de Movilidad de la cámara.

Chertorivski más tarde respondió: “Nos ponen en carteles como en gobiernos fascistas y nos ponen en riesgo. Pero aquí vamos a seguir, defendiendo las causas correctas”.